

LA FORCE DU COLLECTIF

par **Romain Ganneau**, Directeur Général de Silver Valley



L'histoire de Silver Valley est celle de tous les clusters : la mobilisation collective d'acteurs économiques qui, sur un territoire, veulent accompagner l'innovation ou le développement d'un secteur d'activité. Cette dimension collective est encore plus importante quand il s'agit de comprendre et d'accompagner la transition démographique. En effet il n'est pas possible d'avoir raison, seul, au sujet d'une grande transition sociétale.

Ce sens du collectif nous irrigue toujours et nous oblige au quotidien. C'est pourquoi, en plus des

accompagnements individuels que nous pouvons proposer nous sommes attentifs à mettre en œuvre des actions collectives à nos plus de 230 membres pour faire avancer ensemble l'innovation.

En premier lieu il s'agit de permettre la rencontre de nos membres entre eux et de favoriser des mises en relation qualifiées avec des membres de notre écosystème.

Ensuite, nous ouvrons ce collectif à des experts d'autres secteurs : santé, numérique, juridique pour proposer un accompagnement 360 à nos membres. Cela se traduit concrètement par un programme qui s'enrichit à chaque Silver Week, la prochaine débutant le 31 mars par des rencontres sur les territoires à Marseille et Lyon. N'hésitez pas à vous y inscrire !

L'expertise collective est aussi la force de notre prix d'innovation, le Prix Silver Valley qui a su détecter et accompagner les pépites du secteur depuis plus de 15 ans. Il récompense chaque année les meilleurs innovations à travers 2 catégories : le vieillissement actif ou médico-social et sanitaire. Au côté d'une méthodologie robuste qui ne cesse d'évoluer, nous sollicitons de nombreuses expertises de notre écosystème dans nos jurys. Et si ce Prix est aujourd'hui reconnu comme le plus robuste du secteur c'est aussi grâce à nos plus de 40 experts, entrepreneurs, investisseurs, gérontopôles, acteurs de la protection sociale, gériatres, institutionnels qui participent à notre process de sélection.

Le Prix est lancé, ferez-vous parti des 3 lauréats qui seront récompensés le 11 juin ?

